

Antigentest auf SARS-COV-2

Allgemeine Hinweise

Das Deutsche Rote Kreuz bietet Ihnen hiermit die Möglichkeit an, einen SARS-CoV-2 Schnelltest durchzuführen. Er dient zum schnellen und qualitativen Nachweis des Coronavirus. Wir verwenden hierfür einen vom Bundesinstitut für Arzneimittel zugelassenen Antigentest.

Bitte beachten Sie folgende Hinweise:

Wie wird getestet?



Der Abstrich wird über den Nasen-/Rachengang oder den vorderen Nasengang entnommen.

Was passiert wenn Sie positiv auf das Corona-Virus getestet werden?

Bei einem positiven Testergebnis erfolgt eine Weitergabe an das Kreisgesundheitsamt. Sie sind verpflichtet sich unverzüglich in häusliche Quarantäne zu begeben.

Wie sicher ist das Testergebnis?

Ein negatives Testergebnis stellt keine absolute Sicherheit dar. Ist das Testergebnis negativ, liegt mit großer Wahrscheinlichkeit „keine Infektion“ vor; die Aussagekraft hierfür liegt bei ca. 95 %. Eine negative Testung entbindet Sie **nicht** von der Einhaltung der AHA-Regeln und dem Tragen von einem medizinischen Mund-Nasen-Schutz.

Was passiert mit meinen Daten?

Es werden keine personenbezogenen Daten bei unserem Verband nach der Datenschutzgrundverordnung (EU-DSGVO) gespeichert. Im Fall eines positiven Testergebnis erfolgt eine Weiterleitung der Test-Bescheinigung an das Kreisgesundheitsamt Lörrach aufgrund der bestehenden Corona-Verordnung. Danach erfolgt die sofortige Vernichtung der im Rahmen dieser Testung erhobenen Daten.

Bitte beachten Sie auch weiterhin unbedingt die **AHA-Formel**:

Abstand halten, **H**ygiene beachten und **A**lltagsmaske (Mund-Nasen-Bedeckung) tragen!

